

## Zertifikatsklausur Mathematik 2018

Sechs Schülerinnen und Schüler unserer JS2 nahmen mit exzellentem Ergebnis an der Universität Stuttgart an einer Mathematikzertifikatsklausur teil. Herzlichen Glückwunsch!

Im Vertiefungskurs Mathematik im SJ 17/18 beschäftigten sich 9 Schülerinnen und Schüler mit Aussagenlogik, Beweisverfahren, Konvergenzkriterien und Lösungsstrategien für Gleichungen und Ungleichungen. "Mathe macht gesund" war das Motto dieser Truppe, denn trotz Freitagnachmittag 9./10. Stunde gab es so gut wie keine Fehlzeiten. Mit der freiwilligen Teilnahme an einer Zertifikatsklausur, die zeitgleich an sieben Universitäten in Baden-Württemberg im Oktober 2018 geschrieben werden konnte, stellten sich 6 Schülerinnen und Schüler dieses Kurses der Konkurrenz der Mathematik interessierten Schülerinnen und Schüler Baden-Württembergs. 1128 Schülerinnen und Schüler nahmen insgesamt an dieser Klausur teil. Davon erreichten 25% mindestens 17 Punkte und 50% mindestens 13,5 Punkte. Auf der Urkunde steht: "Eine Leistung von mindestens 17 Punkten kann als exzellent eingestuft werden." Herzlichen Glückwunsch zu den hervorragenden Ergebnissen unserer Schülerinnen und Schüler: je einmal 16 und 17,5 Punkte und je zweimal 16,5 und 19,5 Punkte. Gisela Döbbling